

COMMUNIQUE DU CONSEIL DE DEVELOPPEMENT

Décès de Jean Joseph Régent

Président du Conseil de développement de Nantes métropole
Ancien Porte-Parole de la Coordination nationale des Conseils de
développement

Une vie au service de l'engagement citoyen

Le décès de Jean-Joseph Régent, survenu le vendredi 7 août 2009 à Nantes, vient frapper tous ceux qui l'on connu, à titre personnel ou professionnel et qui ont apprécié son engagement au service du territoire

Humaniste, riche d'une grande expérience acquise au fil d'un parcours varié —il fut tour à tour ouvrier métallurgiste, officier du Génie, chef d'entreprise, responsable professionnel national, Président d'établissements publics, créateur d'un institut de réflexion, animateur de réseaux de société civile— Jean-Joseph Régent a conjugué, tout au long de sa vie, l'action et la réflexion.

Depuis 1996, il a animé et conduit les travaux de la Conférence Consultative d'Agglomération, devenue Conseil de développement de Nantes métropole, en s'attachant à la compréhension d'une société dans laquelle les citoyens revendiquent une part de plus en plus grande.

Il laisse, à tous ceux qui l'on côtoyé au sein du Conseil de développement, le souvenir d'un homme d'exception dont les qualités morales et intellectuelles forçaient l'admiration.

Nantais dans l'âme, il a toujours été convaincu que le développement d'un territoire est fondamentalement lié aux hommes et aux conditions qui leur sont offertes pour exercer leurs talents et mettre en valeur leurs savoir-faire.

Il fut un pionnier de la participation citoyenne, non seulement au plan local mais également au niveau national en créant la Coordination nationale des Conseils de développement dont il fut le Porte-Parole.

Les membres du Conseil de développement qui l'ont connu et apprécié tiennent à rendre hommage à un homme qui fait honneur à Nantes.

Contact : Gabriel Vitré, 06 80 75 58 83